



Musik, die das Herz öffnet

Description

Kirchen-Geschichten

Foto: Gertraud Wackerbauer

Wenn ich in Würzburg bei den Marianhillern in den Gottesdienst gehe, freue ich mich auf die Musik darin – der engagierte, liebevoll kreativ und virtuos aufspielende Kirchenmusiker kann mir wie kein anderer das Herz öffnen mit seinen Orgeltönen. Und beim Mitsingen der Lieder erreicht manche Textzeile tiefere Schichten in mir.

Die Musik im Gottesdienst – ein wesentlicher Beitrag für mich, damit für die Begegnung zwischen Himmel und Erde ein öffnender Raum entsteht, und die Seele Stärkung erfährt für die nächsten Schritte, die anstehen.

Danke für die (Kirchen)Musik!

www.kirchenmusik-marianhill.de

[Gertraud Wackerbauer](#)